

Ressort: Kultur

Philosoph Habermas empfiehlt Steinbrück

Berlin, 04.09.2013, 13:38 Uhr

GDN - Der Sozialphilosoph Jürgen Habermas hat angesichts der Krise der Währungsunion eine klare Wahlempfehlung für die Bundestagswahl: "In dieser Situation empfiehlt sich Peer Steinbrück als ein Politiker von ganz anderer Statur - durchsetzungsfähig, zukunftsorientiert und verantwortungsbereit, ein Charakter mit Sinn für das, was relevant ist", sagte der 84-jährige Habermas in der Wochenzeitung "Die Zeit". Rot-Grün traue er den Mut zu, "die Alternativen offen auf den Tisch zu legen und Frankreich für einen echten Politikwechsel zu gewinnen", so der Sozialphilosoph weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21038/philosoph-habermas-empfehl-steinbrueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com